

Mädchen entdecken Audi

Schülerinnen aus ganz Bayern haben bei Audi in Ingolstadt die Chance genutzt, in die Rolle einer Fertigungsmechanikerin zu schlüpfen. Das „Mädchen für Technik-Camp“ fand in dieser Woche bei Audi in Ingolstadt, kurz vor Ende der Sommerferien statt. Betreut wurden die 12-14-jährigen Mädchen von Azubis und Trainern.

Im Rahmen der Abschlussveranstaltung am 1. September 2017 präsentieren die Teilnehmerinnen die Ergebnisse ihren Eltern und Lehrern sowie Unternehmensvertretern und Förderern des Projekts. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



„Mädchen für Technik-Camp“ bei Audi in Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi